
DRK Neuenkirchen



Besuch im NRW-Landtag

Rietberg-Neuenkirchen (gl). 14 ehrenamtliche Helfer der Neuenkirchener Ortsgruppe des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) haben jüngst den Landtag in Düsseldorf besucht. Parlamentspräsident André Kuper aus Rietberg gab ihnen einen informativen Einblick in die Arbeit der Ab-

geordneten. Ein besonderes Anliegen war dem CDU-Politiker, mehr über die Ehrenamtlichen aus Neuenkirchen zu erfahren. „Ihr Engagement ist sehr wertvoll für die Gesellschaft“, betonte Kuper. Er rief die Bürger auf, sich rege an den Blutspendeaktionen des DRK zu beteiligen.